

Forschungsgemeinschaft für Meeresheilkunde e.V.

Olympiastraße 1, Gebäude 6
26419 Schortens-Roffhausen
Internet: www.fgm-nordsee.de

PRESEMITTEILUNG

55 Jahre Forschungsgemeinschaft für Meeresheilkunde

Die diesjährige Ordentliche Mitgliederversammlung des 1958 gegründeten Vereins fand am vergangenen Freitag in Esens-Bensersiel statt.

1958 war Professor Dr. med. Wolfgang Menger (verstorben 11. Sept. 2006 auf Norderney), der sehr erfolgreich im Kinderkrankenhaus Seehospiz auf Norderney praktizierte, einer der Mitbegründer der Forschungsgemeinschaft für Meeresheilkunde e. V., die seither auf Norderney ihren Sitz hat.

Der Verein, der sich immer der Wissenschaft verschrieben hat, tagte zur Jahreshauptversammlung im Restaurant „Zum Bären“ in Esens-Bensersiel. Wichtige Tagesordnungspunkte waren die zukünftige Ausrichtung und Arbeit, die Präsentation des neuen Internet-Auftritts sowie Neuwahlen. Der langjährige erste Vorsitzende Professor Dr. med. Lechner, ärztlicher Direktor des Krankenhauses Norderney, und auch sein Stellvertreter Johann Taddigs, Varel-Dangast, stellten ihre Ämter aus beruflichen Gründen zur Verfügung. Zudem ist der ehrenamtliche Geschäftsführer Hans-Ulrich Elter, ehemals Prokurist der Marketinggesellschaft Die Nordsee GmbH, seit einigen Monaten im altersbedingten Ruhestand. Die einstimmig neu gewählten Ämter-Inhaber sind: Vorsitzender Wolfgang Schenk, Hautarzt und Diplom-Biologe sowie Chefarzt der Abt. Dermatologie im Krankenhaus Norderney (ehem. Allergie- und Hautklinik); seine Stellvertreter Andreas Eden, Geschäftsführer Kurverein Neuharlingersiel e. V., und Wolfgang Ferner, Geschäftsführer BIOMARIS, Bremen; Rechnungsprüfer Manfred Weigt, Geschäftsführer, ebenfalls Krankenhaus Norderney. Zum ehrenamtlichen Geschäftsführer der Forschungsgemeinschaft e. V. wurde Oliver Melchert, Geschäftsführer Die Nordsee GmbH, Schortens, gewählt. Zu stolzen Ehrenmitgliedern wurden Professor Dr. med. Lechner und Hans-Ulrich Elter gewählt, drittes Ehrenmitglied im Bunde ist Elise-Margarete Samolewitz (seit 1992).

In der zukünftigen Ausrichtung und weiteren Arbeit verbinden sich die Elemente der Forschungsgemeinschaft mit den Inhalten des Gesundheitstourismus und der Thalasso-Therapie. Erste Vorbereitungen für ein umfassendes „Thalasso-Archiv“ wurden bereits angelegt. Die „Gesundheit aus dem Meer“ wird somit weiterhin ein wichtiges Thema bleiben und es ist geplant, Forschungsarbeiten auf diesem Gebiet zu fördern.

Pressefoto: B. Elter

Bildunterschrift: (von links nach rechts) Wolfgang Ferner, Prof. Lechner, Wolfgang Schenk, Hans-Ulrich Elter, Andreas Eden

Vorsitzender: Wolfgang Schenk

Geschäftsführer: Oliver Melchert

Sitz des Vereins: Norderney